

## Procès-Verbal du Conseil d'école du vendredi 20 juin 2025

Personnes présentes: **Equipe enseignante:** FRISON Catherine (directrice /enseignante), ANTONI Laetitia (enseignante).

**Représentants des parents:** DURRENBERGER Muriel, LASSERRE Claire, SEXER Saskia, IMSE-VALLIN Marion, DOUNOVETZ Marie. **Commune:** (adjoint)

**Membres excusés :** ERNST Guy (maire) GEORGES Laurence (enseignante), EYDMANN Claudine (ATSEM),

**Le conseil d'école débute à 18h30.**

### **1. Fonctionnement de l'école**

- Approbation du PV du Conseil d'école du 15 mars 2024.
- Prévisions d'effectifs pour 2024/2025:  
6 PS - 8 MS - 8 GS - 9 CP - 6 CE1 - 7 CE2 - 4 CM1 - 8 CM2 → 56 élèves.

A la rentrée, il y aura donc une classe PS-MS-GS à 22 élèves avec Mme Georges, une classe CP-CE1 à 15 élèves avec Mme Antoni, une classe CE2-CM1-CM2 à 19 élèves avec Mme Frison.

- Le calendrier de l'année scolaire à venir est distribué aux membres du conseil.
- Les APC (Activités Pédagogiques complémentaires) ont lieu les mardis de 16h à 17h.  
Dernière période: des élèves de maternelle en phonologie et activités mathématiques.
- Le conseil d'école rappelle l'importance du respect des temps d'accueil, notamment à l'extérieur. Il est impératif que les parents souhaitant discuter d'une situation en particulier demandent un rdv par le biais du cahier de liaison et ne perturbent pas la surveillance active des élèves. Pour tout ce qui est communication d'éléments précis, le cahier permet également aux enseignants de les relire au besoin.
- Absences des enseignantes : un grand merci aux parents pour leur compréhension. La plupart des familles a pu trouver des arrangements et peu d'élèves ont dû être accueilli, cela facilite grandement l'organisation des autres classes.
- Protocole Phare : nous sommes au niveau 1, et nous aimerions l'an prochain organiser un atelier d'informations aux parents concernant ce protocole, la date sera donnée à la rentrée.

### **2. Hygiène, sécurité et travaux**

- Un exercice intrusion aura lieu le jeudi 26 juin.
- Le nettoyage annuel est également au programme du mois d'août, ainsi que quelques petits travaux.
- Nous remercions Mme Gonçalves pour l'entretien quotidien des locaux, toujours fait impeccablement et discrètement !

### **3. Point financier**

- Il y a actuellement 1718,55€ sur le compte. Il reste des factures à régler et des chèques non encaissés pour le moment (intervenante cirque, solde de la classe verte...)
- Grâce aux dons de la FCPE (2690€) et donc les actions des parents d'élèves, la coopérative scolaire a participé au financement des sorties scolaires des classes : les sorties cinéma pour la classe CP-CE1 (114€) et le trajet ( ), la sortie à Colmar pour les classes (456€), une participation à la classe de découverte à l'Ecomusée (1007€), le projet Cirque avec Anne Knipper (1740€). Elle a également offert le spectacle pour les PS à CE1 (350€) **Total : 3 367 €**
- La commune a financé les trajets en bus pour la sortie des classes à Colmar ainsi que celle jusqu'à l'Ecomusée.
- Les fournitures scolaires pour la rentrée 2025 ont été commandées début mai pour faire bénéficier aux parents d'une réduction de 15%, une seconde commande a été passée en juin, la réduction sera donc de 10 %. Les agendas de l'OCCE seront commandés du CE1 au CM1 ainsi que les fichiers de lecture (CP) et de mathématiques (CP à CM2) ont été commandés et financés par la Commune.
- De nouvelles tarifications vont être effectives en septembre concernant les coopératives scolaires. Mme Frison, mandataire, les expose au Conseil : 6€ de frais lors d'un dépôt en espèces, 50cts + 0,8 % de frais par chèque déposé. Une solution de plateforme de paiement en ligne est proposée. Les membres du Conseil sont pour sa mise en place. Cette solution se veut intuitive et pratique pour les utilisateurs mais aussi les mandataires. Elle permet un suivi en temps réel et n'implique qu'une commission de 2 % par montant.  
Exemple : pour un virement de 20€ (participation volontaire de rentrée) : 66cts de frais à la banque, 40 cts de frais sur la plateforme, pour un versement de 40€ : 82 cts de frais à la banque, 80cts sur la plateforme pour 100 € 1,30€ CM 2€ Jaikan

### **4. Actions et manifestations:**

#### **Passées:**

- Depuis fin avril, **Anne Knipper de la Compagnie Accro'balles** est intervenue sur 8 séances en tout afin de faire **découvrir les disciplines du cirque** aux élèves de toutes les classes.

- Le **projet jardin** a repris au printemps avec la mise en terre des semis de la classe maternelle. Un planning d'arrosage a été mis en place. Les parents ont été invités à s'y inscrire (32 cases à remplir pour plus de 40 familles!). → déception
- La **photographie scolaire** a eu lieu le 17 mars.
- Une **sortie à Colmar le 6 mai** a fait découvrir le centre de la ville grâce aux Rallyes Découverte de l'Office du Tourisme : les élèves de maternelle ont cherché les animaux sur les façades, les CP-CE1 se sont intéressés aux enseignes sur les bâtiments, quant aux CE2-CM, ils ont découvert les statues de Bartholdi dispersées dans la ville.
- Le **Club de Basket** de Greswiller a dispensé **2 séances de basket** aux élèves de CP-CE1 et CE2-CM. Malheureusement, la journée de rencontre inter-écoles n'a pas été organisée cette année.
- La classe de CE2-CM s'est rendue à **l'Ecomusée la semaine du 19 au 23 mai**, les enfants ont pu découvrir la vie d'antan avec différents ateliers : forge, torchis, broderie, barque, école et jeux d'autrefois, danse traditionnelle, sculpture sur bois.
- Les élèves de CP-CE1 se sont rendu **au cinéma des Rohans** pour voir le film **Microcosmos** le mardi 20 mai.
- Les élèves de **l'école d'Heiligenberg en Allemagne** sont venus **rencontrer leurs correspondants** de la classe de CE2-CM le mardi 27 mai. Ils ont échangé des cadeaux puis ont découvert une partie du village grâce au Rallye Découverte conçu par J-Paul Witz il y a quelques années déjà. La Commune a ensuite invité tous les élèves à un déjeuner à la salle des fêtes. Un grand merci aux personnes ayant aidé à cette organisation.
- La **fête d'école** s'est déroulée le **vendredi 13 juin**. Les trois classes y ont présenté le résultat de leur travail avec Anne Knipper. Les parents ont organisé un repas et une soirée dansante avec l'aide d'un DJ. L'équipe enseignante remercie chaleureusement tous les parents ayant contribué à la réussite de cette fête et particulièrement les parents déléguées pour l'organisation.

#### A venir:

- Les **futurs élèves de petite section** seront accueillis dans leur future classe le vendredi 27 juin au matin, de 8h30 à 10h. Ils pourront rencontrer leurs futurs camarades et leurs futures maîtresse et ATSEM.
- Nous proposerons à nouveau une **réunion de rentrée**, qui se clôturera par un moment convivial. Elle aura lieu le **5 septembre**.
- Les **élèves de CP-CE1 et de CE2-CM** se rendront en classe de découverte de l'escalade **la semaine du 8 au 12 septembre** à Instant Grimpe à Molsheim.

#### 5. Action des parents d'élèves :

Les actions des parents déléguées

**La fête du goût** sera organisée le octobre.

#### 6. Remerciements

**L'équipe enseignante** remercie les parents pour l'accompagnement à la piscine, pour l'accompagnement lors des sorties et en forêt, des activités en classe, pour leurs participations aux actions financières de l'association. **Un grand merci également à :** - la mairie pour leur confiance dans nos projets, le financement accordé pour les projets, pour leur aide dans l'installation du podium pour la fête de l'école ainsi que pour l'efficacité de leurs agents techniques et d'entretien, favorisant un fonctionnement serein et efficace au sein de l'établissement.

- Claudine qui effectue un travail de grande qualité auprès des enfants,

- les représentantes des parents d'élèves pour leur implication tout au long de cette année. Nous apprécions grandement le travail accompli pour permettre à tous ces projets de voir le jour. Il faut beaucoup d'énergie et de courage, nous le mesurons et apprécions cette collaboration.

**Les déléguées de parents d'élèves** remercient

**La Commune**